

城東小学校 スローガン「元気いっぱい・笑顔いっぱい・夢いっぱい」

学校だより

27号

同志小
どうしぐわあ

令和3年2月22日
校長：金城光明



〇コロナ対策(最新機器導入)

コロナ対策として「非接触式探知器・サーモエクスプロ」を購入し、先週から児童玄関から入り、中央階段左側に接しています。

検知結果はリアルタイムでモニターに表示され、キャスト付きなので、現場に応じて柔軟な設置が可能です。

(AI内蔵カメラにより、外来者の顔を自動認知。検知から記録まで人の手を介さず実施・確認できます。) ※先日行われた入学説明会でも使用。



〇学級対抗なわとび大会in城東

2/15(月)、2/16(火)、2/18(木)の3日間を利用して、学級対抗大縄跳びが行われました。今回は、低学年(1年・2年)の様子を紹介します。

〇ねらい

- ・なわとびを朝会をして、児童の運動への意欲を高める。
- ・継続的になわとび運動を行うことで、児童の基本的な体力の向上を図る。
- ・対抗戦を行うことで、チームワークをはぐくみながら学級の団結力を図る。



☆1年の部優勝(1-2)、2年の部優勝(2-3)
※3分間で70回 ※3分間で129回

〇新入学児童保護者説明会

2/12(金)に令和3年度入学説明会が本校体育館で行われました。

コロナ感染拡大防止対策(手指消毒・非接触式探知器での体温チェック・座席の間隔をあける)などを行い、時間も短縮して実施しました。

入学までの心得については、1学年主任がパワーポイントを活用して丁寧に説明。また、その横で他の1学年職員が実際にランドセル・体育着など学用品を提示しながら行いました。



※4月の入学をお待ちしています。

〇部員募集してます。

現在、本校バスケットボール部が部員を募集しています。

バスケットボールに興味のある方は、ぜひ、体験入部するか見学をしてみてください。

バスケット紹介ビデオも作りました。是非、見て下さい。



